

## **Bundesligafinale in Gänserndorf**

Die Finalrunde der Bundesligasaison 2011/12 wurde auf der Heimanlage des SV OMV Gänserndorf ausgetragen und war an Dramatik und Spannung nicht zu überbieten.

Die Gänserndorfer Damenmannschaft konnte bereits am ersten Bewerbstag den Rückstand auf die Rot Gold Damen wettmachen. Am Finaltag war es bis in die letzte Runde knapp, doch das junge Gänserndorfer Team konnte sich im entscheidenden Moment verdient durchsetzen und den Mannschaftsstaatsmeistertitel ins Marchfeld holen.

Bei den Herren war der Titel bereits am ersten Tag für WAT 21 gesichert. Um Platz 3 kam es zum Showdown zwischen dem BGC Wien und dem SV OMV Gänserndorf. Nach einem enttäuschenden ersten Tag, konnten alle Kräfte seitens der Gänserndorfer Herren mobilisiert werden, um am Ende die Bronzemedaille zu gewinnen. Besonders spürbar war hier der Zusammenhalt aller Damen und Herren im Gänserndorfer Team, die sich in den entscheidenden Momenten gegenseitig anfeuerten.

An dieser Stelle sei auch dem Betreuerstab um Robert Nitsch, Elisabeth Würrer und Mike Riegler gedankt, die zu einem beträchtlichen Teil am Erfolg beigesteuert haben.



Meister „ Mädels „ mit Sportwart Nitsch Robert